



Los compañeros de Adolfo Suárez durante la Transición posan junto al vítor en su honor en el Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca. / CARRASCAL

## Vítor a la concordia de Suárez

La Universidad de Salamanca homenajea a su ex alumno y ex presidente del Gobierno en un sencillo acto al que acudieron numerosos compañeros del político

JOSÉ MANUEL BLANCO / Salamanca «La concordia fue posible». Ese es el lema que puede leerse debajo del Vítor que ayer fue descubierto en el Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca en honor a Adolfo Suárez, ex alumno de la institución académica, donde se li-

enció en Derecho en 1957, y ex presidente del Gobierno de España durante la Transición Política.

El acto, al que acudieron numerosos compañeros de Gobierno del político abulense, estuvo marcado por un deseo: «Recuperar la concordia política», como pidió en su

intervención un emocionado Salvador Sánchez-Terán.

El que fuera ministro de Transportes y de Trabajo en los gobiernos de UCD, recordó que el Gobierno de Suárez estuvo marcado por «dos pilares fundamentales, como son la concordia y la demo-

cracia» e insistió en que siempre tuvo como objetivo «la unidad y la concordia entre los españoles».

El homenaje a Adolfo Suárez se realizó por iniciativa de los estudiantes de la Universidad de Salamanca y fue secundado por personalidades de la talla de Alberto

Aza Arias, jefe de la Casa de S.M. el Rey y ex jefe de Gabinete de Adolfo Suárez, o los ex ministros Marcelino Oreja Aguirre, José Lladó Fernández-Urrutia, Manuel Núñez Pérez, Rodolfo Martín Villa, Rafael Calvo Ortega, Luis Gámir Casares y José Manuel Otero Novas, así como representantes políticos y sociales de Salamanca.

El rector, Daniel Hernández, fue el encargado de leer una carta remitida por Adolfo Suárez Illana, hijo del ex presidente, en la que agradecía que el vítor recuerde «su mayor y principal logro: la concordia. Fue capaz de poner a España entera delante de una misma Constitución, la del 78, la de la concordia».

Adolfo Suárez, que en la actualidad sufre alzheimer, fue elogiado por el rector como «una figura fundamental en la construcción de la España en la que hoy vivimos».

Por su parte, Alberto Aza, director del gabinete durante la presidencia de Adolfo Suárez, lo calificó de «el gran político de la Transición» y recordó que tenía «muy claro dónde quería llegar y hacia dónde debía caminar España».

En ese sentido, insistió en recordarlo como «el gran político del postfranquismo, capaz de diseñar, meditada y minuciosamente, un proyecto político viable, integrador, modernizador y, por encima de todo, un proyecto nacional que despertó una gran ilusión y cuyo cómplice más destacado fue el pueblo español».

Aza pidió que el gesto de la Universidad de Salamanca sirva para «para dignificar la política y que sea un estímulo para los jóvenes, para conducir a España a mayores cotas de progreso».